

Fomentan experiencias típicas de turismo en Providencia

Escrito por Janeth Raga

Sábado, 09 de Diciembre de 2023 16:03 - Última actualización Sábado, 09 de Diciembre de 2023 18:07



El programa 'Raizal Experience' sigue desarrollándose en Providencia, con novedosas actividades dirigidas a los turistas y relacionadas con sus tradiciones ancestrales, tales como preparación de rondón, pesca artesanal y siembra de manglares, entre otras. Sobre el tema, habla la secretaria de Turismo, Angely Castillo. _(Foto Secretaría de Turismo de Providencia y Santa Catalina Islas)

Según comentó la funcionaria, esta iniciativa surgió de un proyecto piloto realizado en 2022 dirigido a *influencers* y a viajeros, en pro de la recuperación económica del municipio. Una actividad que busca dar a conocer el destino, viviéndolo al máximo junto a los pobladores nativos, a fin de que los visitantes se conviertan en multiplicadores y lo recomienden a sus seguidores, familiares y amigos.

“Teniendo en cuenta que todavía la naturaleza no estaba recuperada al 100%, pero valiéndonos de las riquezas de nuestra cultura, realizamos un primer piloto de esta experiencia;

Fomentan experiencias típicas de turismo en Providencia

Escrito por Janeth Raga

Sábado, 09 de Diciembre de 2023 16:03 - Última actualización Sábado, 09 de Diciembre de 2023 18:07

y dado que surgieron comentarios muy positivos, estamos realizando el ‘Raizal Experience’ 2023 desde noviembre, con actividades que involucran a gran parte de la cadena turística local”, explicó.

En este mismo sentido, aseguró que dicho evento, que se desarrolla varios días a la semana, ha logrado involucrar a guías, lancheros, sabedores ancestrales, cocineras, músicos y bailarines, permitiendo de esta manera la reactivación en todas sus formas de una forma sostenible, sin perder de vista el turismo comunitario que siempre se ha planteado allí.

La secretaria también mencionó que, además de brindar actividades de esparcimiento cultural y natural a los viajeros, han implementado campañas de conciencia ambiental, mediante siembra de árboles, adopción de manglares y uso de termos para recargar agua, entre otras acciones ecoamigables.

“Nos sentimos muy satisfechos porque estamos fomentando el llamado ‘turismo con propósito’, con el concurso de viajeros voluntarios que participan de labores de recuperación de zonas de interés como playas, zonas de manglar, senderos ecológicos y similares”, añadió.

Actividades para grandes y chicos

Castillo enfatizó en que no se trata de un evento netamente cultural, para escuchar la música típica de las islas o apreciar sus danzas, sino que se trata de un verdadero intercambio cultural, donde los turistas pueden interactuar con la comunidad isleña, tocando sus instrumentos, bailando y degustando sus platos típicos.

De hecho, otra de las actividades que se están realizando es la de pesca artesanal con nasa, acompañada de un guía nativo, que se ve complementada con una preparación en vivo del plato típico por excelencia del Archipiélago: el rondón.

Así mismo, dicho escenario permite degustar otras preparaciones propias, como los dulces de ciruela, de *junebalin*, *plantin tart*, *journey cake*, empanadas de cangrejo, bolitas de caracol y otros.

Fomentan experiencias típicas de turismo en Providencia

Escrito por Janeth Raga

Sábado, 09 de Diciembre de 2023 16:03 - Última actualización Sábado, 09 de Diciembre de 2023 18:07

“Estas actividades han gustado muchísimo, porque en definitiva es una oferta complementaria del destino. Esperamos que se sigan realizando y que también nuestros prestadores de servicios turísticos locales puedan incluirlas en su oferta comercial, para que se vuelvan un atractivo cotidiano en las islas”, concluyó la jefa de la cartera.